



En Chiapas se instalan puestos de auxilio a vacacionistas

▶ **EL SISTEMA ESTATAL DE PROTECCIÓN CIVIL EXHORTA A EXTREMAR PRECAUCIONES Y NO ARRIESGAR SU VIDA NI LA DE SUS SERES QUERIDOS.**

El Sistema Estatal de Protección Civil informó que actualmente se mantienen instalados 159 puestos de atención y vigilancia como parte del operativo “Vacaciones Seguras” teniendo mayor afluencia de vacacionistas en los municipios de Tonalá, San Cristóbal de las Casas, Chiapa de Corzo, Palenque, entre muchos otros.

Se espera que la cifra de turistas incremente de manera drástica durante los próximos días, debido a que son considerados como los de mayor afluencia en todo el estado.

Actualmente 51 municipios ofrecen servicios turísticos con infraestructura, entre los que se consideran 21 centros balnearios, 21 cascadas y ríos, 12 centros Eco turísticos, tres haciendas y ex conventos y once en lagos y lagunas, haciendo un total de 68 centros con infraestructura.

Ante esta situación una vez más, la Secretaría de Protección Civil hace un llamado a todas las personas a extremar precauciones durante lo que resta de vacaciones, así también a manejar con mucha precaución y no exceder los límites de velocidad.

De igual forma se le hace un exhorto a la ciudadanía de no quedarse callada y alzar la voz en caso de observar que los conductores de camiones infringen las leyes de tránsito y vialidad.

Dentro de las acciones más importantes de estos trabajos es la implementación del operativo alcoholímetro a lancheros, además de los recorridos de personal de PC durante las 24 horas del día por tierra y mar con el fin de brindar protección a los paseantes.

Mientras tanto el auxilio vial continúa vigente en las carreteras y autopistas de Chiapas, donde personal de diversas dependencias vigilará y brindará atención a todos los automovilistas que requieran de este servicio.

Cabe destacar que el “Operativo Vacaciones Seguras 2016” continuará hasta que finalicen las vacaciones y todos regresen sanos y salvos a su hogar.

